

1 月度 < 第 25 回 >

会長の時間

平成 26 年 1 月 16 日

【ロータリー理解推進月間】

年が明け、3 週間目に入りました。各事業所、及び個人的にも、それぞれの目標に向け、午の如く、素晴らしいスタートダッシュが切られている所だと思います。

今週 1/12 には、宇部でも門出を祝い、成人式が執り行われました。全国の新成人は、120 万人。県内の新成人は 1 万 3,676 人。宇部では、男性 862 人女性 766 人の 1,628 人だそうです。それぞれに、決意を新たに羽ばたいて欲しいものだと思います。昨年末ですが、セイコーホールディングが、来年成人式を迎える 1,236 人に対し一番関心を持った出来事を尋ねたアンケートで、今年の（2013 年）関心事を一つ書き込む質問での、ベスト 3 は、2020 年開催の東京五輪 244 人が最も多く、次に消費税増税の 94 人、台風（自然災害）の 62 人だったそうです。

そして、来年の（2014 年）の関心事のベスト 3 は、消費税増税の 121 人、景気に関する事が 49 人、サッカーワールドカップ 48 人と続いたそうです。

また、今年一番成功した人を一人挙げてもらう質問では、プロ野球楽天の田中将大投手が 400 人で群を抜いてトップ。次いでドラマ「半沢直樹」を演じた俳優の堺雅人さんの 119 人との事でした。成人したら心がけたい事の問いには、「責任を持つ」が最も多かったそうでございます。

この度、成人を迎える人達の生まれた年の時代背景は、サッカー J リーグ開幕・皇太子、雅子様のご成婚・細川連立政権樹立・アメリカではクリントン大統領就任・歌は、チャゲ&飛鳥のヤアヤアヤアが、はやった年でもありました。

次世代を担う若者には、何を考え、思っているのか、解かりにくい所がありますが、世界に目を向け、羽ばたきチャレンジして欲しいものでございます。

ロータリーでは、今月は「ロータリー理解推進月間」でございます。

そこで、本日例会終了後の夜、開催いたします「クラブ協議会」（クラブ・アッセンブリー）について触れさせていただきます。

「クラブ協議会」とは、クラブのプログラムと活動もしくは会員教育について協議するために開かれ、クラブ役員・理事・各委員会委員長を含むクラブ会員の会合でございます。それだけに、クラブ会員は、この協議会に出席する事が強く奨励されています。

クラブ会長もしくは指定された他の役員が、クラブ協議会の議長を務める。

会長が招集する理事・役員・委員長の会合であり、クラブ運営方針、委員会活動の決定および報告、RI および地区の方針の報告、地区大会や地区協議会、IM の

報告、ガバナー公式訪問および公式訪問直前の報告や協議のために、年に数回開催されます。当クラブでは新旧引継会と含め年 6 回開催しておりまして、本日は第 5 回目となります。

クラブ協議会（クラブ・アッセンブリー）は、例会とは切り放して実施する事が原則であり、充分時間を掛けて行われるべきである。

それだけに、出席義務者以外の参加、特に新入会員の参加が望まれる。…と、有りますので、本日もご出席で、入会 3 年未満の新入会員の皆様で、時間が許せる方がいらっしゃいましたら、例会終了時に、事務局までお申し付け頂きたいと思えます。

それでは、本日も先週に引き続きまして年男 3 名のお話しに期待し、かつ、ロータリーライフをお過ごし下さいますようお願い申し上げ、会長の時間とさせて頂きます。

有難う御座います！